

Oberliga Württemberg, 1. Runde, 20.09.2015:

TG Biberach 1 - SK Schmiden/Cannstatt 1 3,5 : 4,5

Knapper Sieg zum Saisonstart

Wir gingen als Favorit in die Begegnung mit dem Verbandsliga-Aufsteiger Biberach. Es war aber im Voraus klar, dass die Aufgabe gegen die oberligaerfahrenen Gastgeber nicht einfach werden würde. Und so wurde es eine enge Angelegenheit, ein Mannschaftspunkt (oder gar mehr) war für die Gastgeber durchaus im Bereich des Möglichen.

Die Partien an den Brettern 3 und 4 waren zuerst beendet, Mathias Holzhäuer und Mark Trachtmann einigten sich mit ihren Gegnern nach ruhigem Verlauf auf Punkteteilungen. Martin Krockenberger musste sich anschließend dem Biberacher Holger Namyslo geschlagen geben – im einzigen Duell, in dem die Gastgeber die bessere Wertungszahl aufwiesen.

Thilo Kabisch konnte mit einem souveränen Sieg an Brett 2 für uns ausgleichen. Nachdem Oliver Niklasch und Christian Thoma je einen halben Zähler beisteuerten, brachte uns Steffen Eisele mit seinem Sieg in Führung. Damit war meine Partie die einzig verbliebene nach der Zeitkontrolle. Ich hatte einen Bauern mehr, die Stellung bot aber keiner Seite ernsthafte Gewinnchancen und so wurde der Punkt geteilt.

Am 11. Oktober steht die Begegnung bei den ebenfalls mit einem Sieg gestarteten Böblingern auf dem Programm.

Markus Löhr